

Tras elegir a Moria Casán como madrina de su hijo, Belén Francese reconoció: "Me mostró una cara que yo le desconocía"



Lo que comenzó como una simple relación laboral hace ya muchos años, se fue transformando poco a poco en una relación de amistad que se sostuvo en el tiempo. Belén Francese se declara una admiradora absoluta de Moria Casán y también se considera su amiga.

Tal es el cariño que le tiene a la One que a fines del año pasado, bautizó a su hijo y la eligió como madrina. Meses después de esa decisión, en 'Socios del espectáculo' le preguntaron cómo se desempeñaba ella en el rol y Belén los descolocó: **«La verdad es que me mostró un costado suyo que yo desconocía. Es una madrina muy presente, siempre está pendiente de los detalles... yo había visto el trato que tenía con sus nietos y me encantaba en ese rol pero con Vitto me sorprendió aún más»**.

Cuando le preguntaron por qué había elegido a Moria, la actriz habló desde el corazón: **«Fue algo que se dio naturalmente. Sentí que tenía que ser ella porque fue, junto con**

mi hermana, la persona que más estuvo presente en mi embarazo».

«Moria me preguntaba cómo estaba, cómo me sentía, me pedía que le contara de los controles y me compartía cosas de su embarazo... demostró un amor genuino hacía mi hijo que sigue al día de hoy», cerró.

[View this post on Instagram](#)

A post shared by belufrancesese (@belufrancesese)

Fuente: Pronto